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Uthmöden 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Uthmöden der Stadt Haldensleben am 16.12.2014, von 19:30 Uhr bis 20:23 

Uhr 

 

 

Ort: in der Gaststätte "Zur grünen Aue" in Uthmöden  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeisterin 

 Frau Roswitha Schulz 

 

 Mitglieder 

 Herr Christopher Appel 

 Herr Johannes Kusian 

 Frau Marie Ohrdorf 

 Frau Beate Rieke 

 Herr Oliver Schoppmann 

 Herr Frank Schulze 

 

 von der Verwaltung 

 Frau Susan Gerwien 

 

 Gäste 

 Frau Bärbel Wartberg 

 Herr Stephan Krakowski 

 Herr Fabian Girmann 

 Herr Siegfried Partes 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 13.11.2014    

4.  Behandlung der Anregungen und Beschluss des Bebauungsplanes "Burgbauprojekt Jacob - Bührer - Stra-

ße Hundisburg", einschließlich Begründung, als Satzung 

Vorlage: 048-(VI.)/2014    

5.  Veranstaltungsplan 2015    

6.  Mitteilungen    

7.  Anfragen und Anregungen    

8.  Einwohnerfragestunde    

 

II. Nicht öffentlicher Teil 

 

9.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 13.11.2014    

10.  Mitteilungen    

11.  Anfragen und Anregungen    
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I. Öffentlicher Teil 

  

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

Frau Schulz eröffnet die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 

Sie begrüßt auch die zur Sitzung eingeladenen Vorsitzenden der ortsansässigen Vereine, Frau Wartberg, Herrn 

Partes, Herrn Girmann und Herrn Karkowski. 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

Änderungsanträge liegen nicht vor, somit wird die Tagesordnung festgestellt. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

13.11.2014   

Keine Einwände. 

 

zu TOP  4  Behandlung der Anregungen und Beschluss des Bebauungsplanes "Burgbauprojekt 

Jacob - Bührer - Straße Hundisburg", einschließlich Begründung, als Satzung 

Vorlage: 048-(VI.)/2014   

Mehrheitlich empfohlen. 

 

zu TOP  5  Veranstaltungsplan 2015   

Frau Schulz gibt einen vorbereiteten Veranstaltungsplan an die Mitglieder und Gäste aus, um mit ihnen die ein-

zelnen Termine abzusprechen.  

Ein überarbeiteter Veranstaltungsplan, wie in der Sitzung besprochen, wird an die Niederschrift als Anlage 1 

angehängt.  

 

Der geplante Adventsmarkt für 2015 soll evtl. auf dem Dorfplatz stattfinden. Frau Dittrich lädt den Ortschaftsrat 

und die Uthra für den 30.01.2015, 18:30 Uhr, in die Kirche ein, um einander besser kennenzulernen.  

 

zu TOP  6  Mitteilungen   

Frau Gerwien gibt folgendes bekannt: 

 

Das Bauamt hat sich den Abschnitt der ehemaligen Bahntrasse bezgl. der Anfrage vom Ortsbürgermeister aus 

Dorst, dort einen Radweg zu bauen, angeschaut. Hierzu gibt es im nicht öffentlichen Teil noch Klärungsbedarf 

zur Grundstückszuordnung. Frau Gerwien klärte die Fragen mit Herrn Kusian nach der Sitzung.  

Die Stadtverwaltung würde, sofern eine LEADER-Förderung in Anspruch genommen werden kann, dieses Vor-

haben vorbereiten. 

 

Die Utau ist ein Biotop, demnach ist es nicht gestattet, die Pflanzen dort zu entfernen.  

Der Ortschaftsrat nimmt diese Aussage zur Kenntnis, doch akzeptiert diese nicht. Die Utau ist aus Sicht des 

Ortschaftsrates ein kleiner Teich. 

 

 

Auf Nachfrage von Frau Gerwien, wie es genau mit dem Abtransport des stadteigenen Holzes sei, erklärt Herr 

Kusian, dass die Leerfahrten über den Stadtwald erfolgen und der Abtransport über den Borner Weg, sodass die 

Wege im Herbst/ Winter danach katastrophal aussehen. Es ist nicht mehr möglich mit dem Trecker dort entlang 

zu fahren, da die Gefahr besteht, sich festzufahren. 

 

zu TOP  7  Anfragen und Anregungen   

 

Bepflanzung am Bahndamm: Die Heckenbepflanzung wird momentan fortgeführt. Könne man prüfen, ob im 

Zusammenhang des evtl. entstehenden Radweges es möglich sei, etwas anzupflanzen was attraktiver erscheint? 

 

Der Ortschaftsrat wünscht sich einen Einblick in den Pachtvertrag der Heuherberge. Dieses kann zur nächsten 

Sitzung erfolgen. 

 

Dazu wird erfragt, ob es aktuelle Besucherzahlen gibt? Außerdem ist man der Ansicht, dass die Heuherberge 

nicht genügend ausgeschildert ist, z. B Ortseingang oder am Spiegel (An der Kirche) wären doch Möglichkeiten. 

Abschließend erklärt Frau Schulz, dass der jetzigen Pächter und die Stadtverwaltung zur nächsten Sitzung einge-

laden werden sollen, um über weitere Möglichkeiten zu beraten. 
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Biber richten immer mehr Schaden an. Wurde der Unterhaltungsverband diesbezüglich angeschrieben? 

Wie ist der Sachstand? 

 

 zu TOP  8  Einwohnerfragestunde   

Frau Wartberg fragt an, warum es am Spielplatz oder am Reitplatz keine Hundetoilette gibt? 

Sie ist der Meinung, Uthmöden braucht eine Hundetoilette! 

 

Frau Schulz schließt um 20:23 Uhr die Sitzung. 

 

 

 

 

 

Roswitha Schulz 

Ortsbürgermeisterin 

 

 

 

 

 

Susan Gerwien 

Protokollführer 
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